

# 新型コロナウイルス感染症の長期化に伴う経済対策を含む 補正予算案などを原案可決、教育長人事案を原案同意

## 第4回定例会

### 主な議案の審議内容

令和4年第4回定例

会を6月3日から6月  
23日までの21日間の日  
程で行い、市長より議  
案5件が上程され、い  
ずれも原案のとおり同  
意・可決し、議員が提  
出した議案2件につい  
ても、原案のとおり可  
決しました。

令和4年度鹿角市一般会  
計補正予算（第4号）

質問 当初2カ年で計画  
していた庁舎等照  
明のＬＥＤ化を単年に  
前倒した理由は。

答弁 電気使用量削減の  
ため、早期に実施  
したいが、財源を理由  
に2カ年としていたと  
ころ、国の地方財政対  
策に公共施設の脱炭素  
化の取り組みが盛り込  
まれ、それに伴う財源  
確保が可能となつた。

本定例会に提案され  
た議案等の審議結果に  
ついては、一覧を次ペ  
ージに掲載しています。

人事案件 人事案件  
○教育長 阿部 義弘 氏（新任）  
答弁 令和2年度に、観  
光誘客のための事  
業計画などを盛り込  
んだ八幡平魅力アッ  
プ構

質問 国立公園八幡平魅  
力アップ事業につ  
いて、当初予算で先送  
りした事業費を補正計  
上した理由は。

質問 本市を訪れる教育  
旅行が、当初の予  
想を上回る好調ぶりと  
のことだが、それに対  
する奨励補助金の追加  
事業費が足りないので  
はないか。

答弁 現在把握している  
見込みで追加計上し  
ており、今後も増加す  
る可能性もあるが、不  
足が生じた場合などは  
都度、補正などにより  
対応していく。

想を策定し、昨年度基  
本設計を行つたものの、  
事業費や管理運営体制  
について慎重な議論が  
必要と判断し、当初予  
算の計上を見送つたが、  
詳細な調査をしながら、  
今後のハード整備につ  
なげるため、今回予算  
計上した。

議会から  
関係機関への意見書

◆ 地方財政の充実・強  
化に関する意見書  
◆ 提案理由 地方公共  
団体には、脱炭素化を  
目指した環境対策や行  
政のデジタル化推進な  
ど、より新しく、かつ  
極めて多岐にわたる役  
割が求められつつある  
が、新型コロナウイル  
ス対策や近年多発して  
いる大規模災害への対  
応も迫られている中  
で、地方財政における  
財源確保には大きな不  
安が残されていること  
から、2023年度の  
政府予算と地方財政の  
検討に当たつては、歳  
入・歳出を的確に見積  
もり、地方財政の確立  
を目指すことを求め、  
意見書を提出する。

◆ 教職員定数改善と義  
務教育費国庫負担割合  
引き上げを求める意見  
書  
『提案理由』学校現場  
における様々な課題や  
新型コロナウイルス感  
染症対策に伴う新たな  
業務も発生している  
中、子供たちの豊かな  
学びや教職員の働き方  
改革を実現するためには、  
は、教職員定数改善や  
少人数学級の実現が不  
可欠であることから、  
計画的な教職員定数改  
善等の推進や教育の機

『提案理由』学校現場  
における様々な課題や  
新型コロナウイルス感  
染症対策に伴う新たな  
業務も発生している  
中、子供たちの豊かな  
学びや教職員の働き方  
改革を実現するためには、  
は、教職員定数改善や  
少人数学級の実現が不  
可欠であることから、  
計画的な教職員定数改  
善等の推進や教育の機